

# *La Rencontre Ibéroaméricaine de Bibliothèques s'est ouverte aujourd'hui à La Havane*

---



La Havane, 30 septembre (RHC).- La 26e édition de l'Assemblée Générale de l'Association de Bibliothèques Nationales d'Ibéro-amérique siège à partir d'aujourd'hui à La Havane.

Les participants débattent de la coopération dans le domaine des Sciences de l'Information comme étant la seule alternative pour le développement équitable de ce secteur.

Un communiqué du Ministère de la Culture de Cuba indique que la rencontre, qui durera trois jours, analysera aussi des aspects administratifs, budgétaires et des programmes de la bibliothéologie dans la région ainsi que les activités de formation et d'actualisation professionnelle.

Le communiqué relève également que la rencontre servira à promouvoir les échanges d'informations et d'expériences entre les différentes organisations et qu'elle encouragera la prise de position face à la réalité du monde des connaissances.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/70987-la-rencontre-iberoamericaine-de-bibliotheques-est-ouverte-aujourd'hui-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**